

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

es war ein komisches Spiel gegen Freiburg, den ersten Satz haben wir dominiert, doch dann verloren wir den Zugriff aufs Spiel. "Es ist schade, dass an so einem Abend nur die letzten drei Sätze in Erinnerung bleiben. Jetzt gegen den Favoriten aus Fellbach müssen wir wieder versuchen frei aufzuspielen und den Tabellenplatz aus unseren Köpfen streichen.", meint Manager Johannes Oswald und freut sich auf das letzte Heimspiel in diesem Jahr. Die Fellbacher sind mit ihrer Entwicklung schon weiter als wir, das Team spielt schon lange zusammen und hat schon viele gemeinsame Erfahrung gesammelt. Doch mit unseren größten Stärken, der Stimmung und dem Zusammenhalt im Team, müssen wir uns vor niemandem verstecken. Mit Diego Ronconi haben die Baden-Württemberger einen erfahrenen Mann an der Seitenlinie, er ist ein alter Bekannter von Coach Adrian Zoppelt. Nach der Verletzung von Felix Langer, er fällt mindestens bis nach Weihnachten aus, müssen die Jungen in die Bresche springen. Mit Benno Voggenreiter, Dominik Dreyer, Christoph Senckenberg und Yannic Beck haben sich vier Spieler mit tollen Trainings für die zwei Positionen im Außenangriff empfohlen. "Ich hoffe die Jungs können die Leistungen aus dem Training mal wieder aufs Feld bringen. Dann können wir auch Fellbach schlagen!", meint Oswald und fügt an: "Es ist ein Reifeprozess für uns Alle, von dem wir in Zukunft profitieren werden.". Mit Hilfe guter Stimmung von Euch und totem Einsatz des Teams, werden wir wieder Alles geben! Wir freuen uns auf euch.

Volleyball Grafing - SV Fellbach

Samstag 06.12. 20:00 Uhr

Jahnsporthalle Grafing

Jeder Fan ist herzlich willkommen, wir wollen die Punkte gemeinsam in Grafing halten.

Als Anstimmung auf den Abend, warten im Gymnasium Grafing spannende Spiele. Ab 14:30 Uhr empfängt die Herren 3 den ESV München und die SG TV Obing/TSV Mühldorf. Mit dem ESV kommen zahlreiche ehemaliger Grafinger Spieler an ihre alte Wirkungsstätte zurück. Nach toller Zeit in den Mannschaften des Gymnasium Grafings und unserer Abteilung hat sich in München eine Studentenmannschaft gegründet, welche hauptsächlich aus Ex-Grafinger besteht. Am Nachmittag wird man gegeneinander spielen, doch am Abend will man gemeinsam die Herren 1 anfeuern.

Die Herren 3 freut sich über jede Unterstützung.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.